

## D. Fernando de Juan, Presidente de la Diputación Provincial, visitó nuestro Polígono Industrial

En plena jornada de trabajo, giró amplia visita, de información y apoyo, a Alcázar de San Juan, el presidente de la Diputación Provincial de Ciudad Real, don Fernando de Juan, acompañado por el secretario don Matías y por el Depositario, don Pedro Peral.

Llegó al Ayuntamiento a primeras horas de la tarde, donde fue recibido por el alcalde-presidente, señor Molina Muñoz, y miembros de la Corporación Municipal, desplazándose, seguidamente, a la zona ocupada por el Polígono Industrial «Alces» de esta ciudad.

Se hizo un detallado recorrido, observando detenidamente la gran cantidad de industrias allí ya instaladas, mostrando una gran preocupación por su total desenvolvimiento y perfecta sincronización con el municipio, para una eficacia que redunde plenamente en beneficio de la localidad y de la provincia.

